
第3045回例会(第23回) 2月6日(木) 昼食 12:00～ 点鐘： 12:30

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 新村 香根美 君

♪奉仕の理想 ♪春よ来い

ロータリの中核的価値観の朗読・四つのテスト唱和

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

ゲスト 復幸ボランティア やらざぁ駿河

共同代表 藤澤 弘子（ふじさわ ひろこ）様

会長 奥川 将之 君

今日は、ちょっと大きなテーマで人類の進化と我々を
取り巻く環境の変化についてお話します。
地球上で二足歩行を始めた人類の祖先猿人が誕生した

のは約700万年前、その後、進化して原人・旧人そして
現在のホモ・サピエンス(新人)が現れたのが約20万年前
です。
そして、人類が大きく変わったきっかけとなったのが

1万年前に農業を始めたからです。その後、約5000年前
に文字を使うようになりました。
人類の進化・環境が著しく変化したのは、ほんの少し

の間です。
特に、ここ100年間での環境の変化は凄い事になって

おります。
そして、約100年前に電気が発明され、50年前にはコン
ピューターが発明され、私も10代高校生の時から5年間、
コンピューターでCOBOLやFORTRANなどのプログラミング
言語学びました。
その後、Windows3.1からWindows95が開発され一気に

コンピューターが身近なものとなり、今ではパソコンが
無くてはならないものになっています。
そして、40年前に登場した携帯電話は約10年で世界中

に広がり、この10数年前からはスマホに切り替わってい
きました。
お恥ずかしい話ですが、松村友吉ガバナーを輩出する

にあたり、グループラインを作る事になったのですが私
はガラケーしか持っておらず、当クラブの大石訓永さん
に「爺さんが持ってるのに、まだ持ってないのか・早く
買ってこい」と言われてスマホを持つことになりました。
ちなみに同時期スマホを購入したのは、岡村さんと村

田さんです。

自分は、いまだにスマホを使いこなしていません。
そして10年前に現れたのが人工知能(AI)です。このAIを

使って大学の卒業論文を作って問題になったのは記憶に新し
い所です。
最近では中国の若手起業家が、数百億円かけて開発するAI

をわずか9億円弱の低コストで開発し、低価格で販売できる
「ディープシークR1」を発表し、アメリカのウォール街を揺
るがしました。
身近な物ですと、スマホでダウンロード出来る翻訳機能

だったり、新しい車のナビゲーションシステムにもAIが使わ
れています。
又、株式投資で株価が上がりそうな銘柄を予想したり、公

営ギャンブルの中でもボートレースの着順予想なんかはかな
りの高確率でAIが行うようです。
後20年後にはAIが人間の知能を上回ると言われています。

数百年単位で進化してきた我々人間の身体ですが、周りを取
り巻く環境は日進月歩で変化してきています。
20年後とは言いません、10年後いや2・3年後、今以上時代の
波に取り残されるかもしれません。
みなさんこんな私をロータリーの友情で優しく支えて頂け

ます事をお願いします。ありがとうございました。



青少年奉仕委員会 委員長 柴田 亜弓 君

3月13日(木曜日)の、航空自衛隊静浜基地への移動例会、
出席多数ありがとうございます。先方のセキュリティ上、
出席される方のお名前、自動車で移動の方の車種と車両ナ
ンバーを登録する必要があります。ただ、台数の制限があ
りますので、乗り合いで来てもらえればと思います。乗り
合いの際は、豊島副委員長の会社Tecさんの駐車場で乗り
合いとなります。もう一箇所は自衛隊の信号を越えて50
メートルぐらい行くと左側にドックランがあります。そこ
で乗り合いしていただけると助かります。例会は食事後、
隊長の卓話を頂きます。食事後は、航空機、シミュレー
ター機、消防自動車の見学もあります。皆様、宜しくお願
いします。

国際奉仕委員会 委員長 大畑 邦明 君

2月20日(木曜日)の警察学校への移動例会は、現地集合時
間12時、点鐘は12時15分になります。各自のお車で来て
ください。寒いので、暖かい服装でお願いします。あと
は、元会員の浅原博さんのお孫様が卒業され、ちょうど
勉強で通っているそうです。ぜひお会いできたらなと
思っています。

夫人誕生祝 朽木 康人 君（裕子様）(2.12)

中島 忍 君 (S47.2.11)本人誕生祝

親睦活動・スマイル委員会 朽木 康人 君

渡仲 康之助 君(H3.2.8)
柴田 英典 君(H4.2.9)
倉嶋 伸康 君(S45.2.11)

結婚記念日

入会記念日

阿部 高之 君

1月23日の例会にて、本人誕生祝いをいただき、ありが
とうございました。また、クリスマス家族例会では、1
等の電動キックボードが当たってしまいましたので、
感謝の気持ちを込めてスマイルさせていただきます。

親睦活動・スマイル委員会 奥山 光浩 君

幹事 山竹 葉子 君

①近隣クラブより変更通知が来ていますので回覧します。
②次回例会終了後、第9回理事会開催予定です。
役員・理事の皆様、出席をお願いします。

副幹事 金丸 好孝 君

2月7日、静岡第4グループ次年度第1回会長幹事会が、焼
津の文化センターにて、15時より開催されます

社会奉仕委員会 委員長 見原 健司 君

3月6日(木曜日)は焼津文化センターへの移動例会です。
12時から食事の予定です。お弁当を宅配して頂きますの
で、今日から出席を取らせていただいております。皆さ
んよろしくお願いします。

阿部 高之 君 （株）阿部工務店(H1.2.7)

創立記念日

朽木 康人 君(R6.2.8)

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩委員長

本日の暫定出席率は、会員数57名、出席者数42名の
73.7％です。80%の出席率をキープしたいと思いますので、
ご協力お願いします。



青島 直久 君（次年度理事会）
杉本 昭 君（次年度理事会）
横山 敦史 君（静岡西RC例会）

会員数 出席数 出席率
1月16日
M-UP

1月16日
確定
出席率

2月6日 57(57) 39 68.42% 3名 66.07%

２月7日（金曜日）15時～
国際ロータリー第2620地区 第4グループ
2025-26年度第1回会長・幹事（予定者）会

会議場所：焼津文化センター 練習室
懇親会場：焼津どんた久さん（17:30～）

藤澤様は静岡市出身で、しずおか焼津信用金庫勤務
後、復興ボランティアとして活動中です。災害ボラ
ンティアセンターの運営や防災講座を担当されてい
ます。
クロスロードゲームは災害対応を考えるためのゲー
ムで、参加者はイエス・ノーカードを使って意見を
共有し、災害時の対応を学びました。
避難所での食料配布のゲーム形式でのディスカッ
ションを行いました。避難所に100人の避難者がいる
状況で50個のお弁当を配るかどうかを議論。意見は
半々に分かれ、配る理由や配らない理由が共有され
た。避難所での食料配布の際、全員に行き渡らない
可能性があるため、配布方法や判断基準について議
論された。

卓話者：復幸ボランティア やらざぁ駿河
共同代表 藤澤 弘子 様

演題「ゲームから学ぶ災害の知恵」
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